
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 66 / 2023 06/07/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

ARENA Alice LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BALLATORE Chiaffredo LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

BORELLI Luigi MARTINA Luigi ZUPPARDO Roberto

CANINO Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

CORRENTI Alfredo REDAVID Cinzia

FRANCAVILLA Bruno SPERANZA Alessandro

FRISINA Pasquale SUBBIANI Stefano

In totale, con il Presidente, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BORRELLI Simona - CUZZILLA Antonio - 
GALLIMBERTI Stefano - MONTALBANO Deborah

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO  AVENTE  AD  OGGETTO:  SEGNALETICA
ORIZZONTALE, SICUREZZA SOTTO SOGLIA

PREMESSO CHE
In vari punti Circoscrizione 5, moltissimi incroci presentano la segnaletica orizzontale trasversale
continua, oltre che gli atraversamenti pedonali, talmente scolorite che si fa fatica a vederle.

CONSIDERATO CHE
Per tutelare l'attraversamento dei pedoni, la segnaletica orizzontale dovrebbe essere ben evidenziate 
in modo da far ridurre la velocità agli automobilisti per permettere ai pedoni di attraversare la strada
in sicurezza.

CONSIDERATO INOLTRE CHE
Negli incroci, oltre la segnaletica verticale, come da codice stradale dovrebbero esserci anche le
strisce trasversali continue ben evidenziate.

TENUTO CONTO CHE
Se la segnaletica orizzontale è ben evidenziata, aumenterebbe la sicurezza dei pedoni e degli

automobilisti facendo evitare incidenti anche di grave entità.
CONSIDERATO CHE

Durante l'ultima II Commissione tenuta in data 22 giugno u.s., con i tecnici e l'azienda incaricata, 
proprio sul tema, in cui è emerso che dalle somme destinate alla manutenzione ordinaria vengono 
espletati anche lavori straordinari, senza alcuna integrazione economica per quanto richiesto.

SI INTERPELLA IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE
Per  sapere:
sono  a  conoscenza  di  questa  situazione  di  pericolo;
Se questa Amministrazione comunale intente ampliare i capitoli di bilancio delle circoscrizioni per
far fronte alla manutenzionedi quanto sopra.
Se e quando sia prevista la verniciatura di tutti gli incroci ormai evidentemente privi di segnaletica
orizzontale.
Se  quanto  dichiarato  in  merito  agli  interventi  straordinari  corrisponda al  vero,  e  in  tal  caso  la
motivazione per la quale non vengono fatti stanziamenti aggiuntivi per questo tipo di interventi.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione risultano assenti  dall’aula i/le Consiglieri/e :  (Ippolito – Longhi -
Arena – Valente- Laudisa - Frisina – Speranza)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 14
ASTENUTI …………………. 1 (Martina)
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VOTANTI …………………… 13
VOTI FAVOREVOLI ……….. 13
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità dei votanti

APPROVA L’INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Umberto Magnoni
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